

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA POLITEKNIK  
KESEHATAN BANDUNG  
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG LAPORAN TUGAS  
AKHIR, MEI 2020**

**Widia Nurkamileti**

**NIM. P17324417055**

**“Gambaran Kasus Kejadian Kekurangan Energi Kronik pada Ibu Bersalin  
di PMB H Desa Sukarukun Kecamatan Sukatani Kabupaten Bekasi”**

**Tahun 2020**

**ABSTRAK**

**Latar Belakang:** Jawa Barat 2017 dimana proporsi ibu hamil dengan tingkat kecukupan energi kurang dari 70% angka kecukupan energi (AKE) sedikit lebih tinggi di pedesaan 52,9% dibandingkan dengan perkotaan yaitu sebesar 51,5%. Sementara proporsi ibu hamil dengan tingkat kecukupan protein kurang dari 80% angka kecukupan protein (AKP) juga lebih tinggi di pedesaan dibandingkan dengan perkotaan yaitu sebesar 55,7% Di kabupaten Bekasi terdapat jumlah ibu hamil sebanyak 80.227 orang dan ibu hamil yang tercatat hamil dengan komplikasi sebanyak 16.045 orang. Dari data tersebut jumlah ibu hamil yang mengalami komplikasi dalam kehamilannya seperti anemia 32,18 % dan ibu hamil dengan KEK 26,29%. Jumlah terbanyak berasal dari kecamatan Bekasi Utara dengan 30 kasus dan ibu hamil yang terdeteksi Kurang Energi Kronis (KEK) sebanyak 123 jiwa. **Tujuan:** mengkaji gambaran faktor yang mempengaruhi Kekurangan Energi Kronik pada ibu bersalin. **Metode:** jenis penelitian kualitatif menggunakan pendekatan studi kasus. teknik pengambilan data melalui wawancara, observasi secara langsung dan studi dokumentasi reka medik. **Hasil:** didapatkan pola makan yang tidak teratur 3x/hari dengan porsi kecil, asupan makanan yang tidak bervariasi dan kurang, pendapatan yang rendah serta penatalaksanaan KEK yang tidak sesuai dengan standar. **Saran:** sebaiknya bidan dapat melakukan upaya preventif dengan melakukan deteksi dini dan pemantauan ibu hamil maupun bersalin yang mengalami Kekurangan Energi Kronik serta lebih mengindahkan standar operasional yang berlaku dan upaya promotif memberikan pendidikan kesehatan yang berhubungan dengan pola nutrisi.

**Kata kunci** : Kekurangan Energi Kronik ibu Bersalin dan Faktor Kejadian  
**Daftar pustaka** : 60 literatur (2005-2019)